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ACTA NUM. DOS. 

- In la cludld dt lilnlllllllle, Sonora, llendlt laa 20t):O horas, del clfa dieciocho• junio de mU u, 11•1 111 ochenta y cinco, en el Aula• MaLttrae de la 
l1en11l1 • DeNc:ho J Clencial Soctala • la Unlwrlidad • Senora , N ceJe

lri 1•16n 0rdlMrta ele 8lte H. Conlejo Dlrec:t1vo, can la aslsMnda del C. -
C1 .. 1llw t)ec:utlw • esta l!IC:Uela, UC.PRANCISCO MIGUEL CARDENAS -

VALDIZ, MÍ CDfflCt del Sec:relarlo Ac:Mimlco ele la mltffla !.teueJa LIC. f'RAN

CISCO JAVIER RITCHm MAMIUQUEZ, prNldl1ndo la leÚál el primero de -

.... •Jo el ........ ordeft del ... 

1.-u.ta• ull1enda 

2 •• SltuliCWn actual de la l!lc:uel& • Derecho 

,.- Aluntea ......... 

1.- LISTA DE ASISTENCllu- Antes* ...... U.ta de ulatenda el 

Aa .. ntlce de la Elcuala ele Derecho J a M s Soclalel ele Ja Unlvenktad ele

s._.., pncedló a Jeer la corweeat8r1a an aá cual. • dta al CoMeJo DINctivo

• _. 111H:n1 lftllma c1lleocai.la que •tafedlada el dfa 12 de Junio• 1,1,. 

~ • ella, • pr..aó ...... a paw lllta de ulstencla concurrlendD

lol ean.Je .. PnpletarJoa Mwtroa1 uc.NORMA Y• RUIZ DI!. MORENO. LIC. 

PRANCIICO JAVll!R M!IIDIA CISNUOS, ·uc. CARLOS RAMOS BOURS, LIC.

lOSI!! DOMINGO l'ONSl!CA CHON y UC. MJGUJ!t. CHON DUARTE, ut como • 
el lupl1nte LIC. lORGE I!. CASTRO QUINTERO. AllltJendo a •ta Nll6n el

LIC. DOMINGO GUTIERRl!Z MENDML, e ., Caracter de Colwe)ero Unlverú-

tarle Plttlntarlo, ,- el l8Cllr ma11trO.-------------
Atf ffllane ...... a 9ta 1111m lea Cawjerol alumnol MIGU!.L ANGl!L Hf!RNAN 

DE% SANCHl!Z, ll1S\JS EDGARDO CAMPA LAPIZCO, MARTIN TaRAN GASTE

LUM, lUUS GA8INO CMANILLAS HERRl!RA y TIRRIO 5JUUllk SOTO , a(

cane tamlll•n el alunlno ALPREDO OltTIZ l!STARDANTE, en IU car.et« de -

Caalejaro AJuffl;,o PrepleWlo al CenleJo Unlftl"lltarlo.- - - - - - .. - ... - - - -

-se hace conatar en esta milma Nliórl que ni.te .--, teaal, en virtud cle-

hllNII' allatldD a .la ,..... 4Dce eon.e,-. ~ , ,..,... eNegUkta a--

dar Inicio. la NIión.--------------------

__ , 
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Acto seguido el Secretarlo Académico de la Escuela de Derecho y Clencial

Soc:iales LlC. FRANCISCO JAVIER RITCHIE MANRIQUEZ, dá lectura a el

Acta No. W\O, de 1a Jellón ordinaria ceJcbrada el dfa 3 de junio del do en

cuno, u( como también dló lectura al eterlto presentado por el LIC.. MI

GUEL ANGEL SOTO lAMADRID ~ escrito que dirigió y presentó ante este -

H. Con.ejo Directivo, fechado el di& 11 de Junto del presente ano; de igual 

forma se Je dló lectura a la respuesta que dá en su oficio de fecha 4 de ju

nlo del afto en curso, el aeflor Rector INCi. MANUeL RIVERA ZAMUDIO,-

a rab: de la petición hecha por miembros de este H. Consejo Directivo de-

esta Escuela, en relación a la licencia solicitada por el LIC. MfGUEl.. ANGEL 

SOTO LAMADR ID, donde se desprende de dicho oficio de que delega la fa

cultad a a1e H. Cuerpo Colegiado para resolver de fondo el problema ambi

guo suscitado a rata de la licencia solicitada por el profesionlsta anta men 

clonado ••• ------------------------

-En uso de 1a voz, el Consejero Universitario Alumno ALFREDO ORTIZ ~ 

TARO ANTE, solk:lta que se rectifique el Acta número uno de 1a sesión or

dlnarla celebrada el día 3 de junio dttJ aflo en curso, en lo que respecta a las 

fojas ocho y nueve, en el sentldo de que en reJadón a la aprobación de la

planta de maestros, se debió haber asentado una votac:lón de 8ela votos en

cantra, y no como quedó lndebldamente asentada en el acta de referericla.

Acto 1eguldo el LIC. DOMINGO BUTIERREZ Ml;NOML, propuso que debfa
agregarse, además de lo asentado en el acta anterior, de que no debla aten

dene eJ planteamiento de lmpugnacl6n a Ja planta de maestros por ruones -

de caracter polÍ1ico, sino que este deberla ha.ene con argumentos académi

cos, dá~ vista as{ a los Interesados para que manifestaran lo que a aus-

derechol conviniera, sigue manifestando el LIC. DOMINGO GUTIERRl!Z MEN ... 

DJVIL, QUE A petición dé los Ccnsejeros Alumnos se suspendió la sesión -
momentáneamente (recftO) y al continuar Ja sesión el compaflero ORTIZ ES-

TARDANTI!, propuso q,aese cambiara ~, orden del día, para regresar al pun

to de la aprobación de la planta de maestros.----·------
- En uso de la palabra el Coordinador Ejecutivo, de esta Escuela de Dere

cho y Ciencias Soc:lalétt dló lectura al oficio remitido por Rectoría, en re

lación a la licencia solicitada por el LIC. MIGUEL ANGEL SOTO lAMADRl.O, 

as( como también del escrito presentado por el profeslonista en mención fe-

chado el día 11 de junio de 198). J!1 Consejero Alumno ALFREDO ORTIZ ES

'fARDANTE, hace alusión a c¡ue en la reunión anterior de este H. Consejo -

01rectlvo, se sollcitó información a Rectorfa sobre la Ucencla soUcltada por
el OR. SOTO LAMAORID y tomando como bue toda Wla serie de argumenta-
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clones y tramitaciones reaUzadu por el profeslonJsta en mención, quien con

cretlz6 y propuso que se IOffletJera a votaclón Jo <l& 7 a). - Que sl ae-

debfa tomar como agotada tod4 la lnfonnacl6n, y b).- Que al • aceptaba ~ 

como mwtro de la Etcuela de Derecho aJ DR. SOTO !.AMADRJD.--

- El Conle)ero Maestro LIC. ll.UGUEL CHON DUARTE, nianlfleata y pC'OpO

ne, que en cuo de que no ae aprobara la designación como maestro al ~LIC.

SOTO 11\MADRlD, que se designara en 1U c:uo o maestros para que evalua

ran a los alumnos que están tomando c:lues de hecho con el maeatro de re

ferencle, pera no perjudicar el estatus académko de los alumnos.---
- El LIC. DOMINGO GUTIERR!Z MENDJVIL, a manera de lnfonnaclón ma

nifestó k, siguiente, que en relaclón a la votaclén 1PJe se cU6 pua la apr~o

beclón de la planta de maestros, y en bue a la opinión e lnterpretac16n eml

tkla por el Consejo Universitario, y dado eJ caracter avanzado del presente -

1eme1tre, la planta de rnaestro1 ya estaba aprobada provisionalmente y con 

secuenternenie protegida as relaclón laboral.- En uso de la voz el Consejero-

alumno MIGUEL ANCi!!L HERNANDEZ SANCHEZ manifestó, que en reJaclón

al problema del DR. SOTO LAMADRID, y en virtud de la lnforinadón que-

remitió Rectorla, canc:rethó que se aolnetlera a votad6n al se aceptaba o no 

como maeatro de esta ' Eacuela al profeslonlsta en menc16n. En lntervend6n

del LIC. DOMINGO GUTIERREZ MENOlVIL, manifestó que este H. Cuerpo -

Co1eglaldo de esta Escuela de Derecho, e,tá f4CµJtado para contemplar y a-
nallzar la poslbllldad de lnclu1r en la próxlrne programad6n a Jos ce. uc. S

CARLOS J. t\RNAULT f!STARDANTE, ADRIA GONZALt!Z DE MURILY..O. ,

JORGI! PESQUEJRA LEAL, PATRICIA LOPEZ RAMOS y UGUf!L ANGEL SOTO 

LAMADRID, tlgue manifestando el LIC. GUTIERREZ MENDIVIL, que 1eJ?t1 -
bUcará el acuerdo sobre la situación del DR. SOTO LAMADRlD, por parte -

del ConNJo Dlrectlvo, y que 1e A Pée-n término de me semana para que los

alll"MOII que _. "tOmando ciases de hecho, manl.fletten por escrito ante la

Secretaria de ~ta Elcuela, quienes estén de acuerdo a que los examinen l01-

mwtro1 que designe este H. Consejo Directivo.---------
- El alumno ORTIZ ESTARDANTE, quien en U10 de la voz, dá lectUra a la · 

tolldtud de Ucencla . que pretentG el DR. SOTO LAMADRID al Rector de e.-

ta lJnJvera1dad, fechada el dta , de diclembr'e de l 930, y que en respuesta -

a esta solldtud obtuvo una respuesta por parte del seftor Rector, en el sen-

tldo de q\M! el ot«gamlento de 1a Ucencla fué ~ lisa y llanamente y -

dado el caracter ambiguo de la mencionada Ucencla, y tomando como base -

Ja aclaración que hace Rectoría, son argumentot más que IUflclentes para a

probar la situación del DR. MIGUEL ANGEL SOTO LAMAORID.----

l 
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- El Conle)ero Maatro LIC. FRANCISCO :JAVIER 1EJIA CISNEROS manlfes-

t6, que el ~ que se está planteando deriva de una apreclacl6n incorrecta, 

en el aentldo de que el LIC. SOTO LAPAADRJD estaba dando dues como maes-

tro de tiempo completo, y al aollcltar su 11-Dcla ac reserv6 11.11 dérechos• y es-
tos son Jncongruentes con su sollcltud, ya que Rectorla concedl6 llsa y llanamen-

te dld\a licencia, y en virtud de ete otorgamiento de Uoencla ,e p1ocedl6 a prOf. 

gramar a. QOtN maestro en 1U lugar, en razón de que el maettro SOTO LAMADRID 

que en vla do hecho empez6 a Impartir el ses.- Además slcue r--
~tando el LIC. MEltA CISNEROS, que no ae ~flca que clase de comi

sión Jo designara como maestro, y es esta mlsma 11tuad6n la que eatá provocan

do una serle de problema, a 101 estudiantes que en v{u de hecho están tomand~ 

clues con el menclcnado maestro, y sigue manifestando el LIC. \EllA CtSNE

ROS que en dado cuo de retirarte de maestro de tlempo completo, exlste la po

slt>tlldad de anall7.arle a.1 sltuac16n como maestro de horu aueltas para ~ progra-

, macl6n del próximo 1emettre.------------------
- En U10 de la palabra el Cansejero Alumno ALFREDO ORTIZ ESTARDANTE,

manlfestó, que eJ UC. MJGUeL ANGEL SOTO LA ;tADRID, pldló Ucencla como
mNltrO de tiempo completo, con l fin de que con el nuevo cargo ~ le -

deslgn6 no devengara m doble salarlo, .y no por el solo hecho de que haya so-
, 

licitado Ucenda de tiempo completo vá quedar en desventaja sus derechos la-

borales. Sigue manifestando el mencionado Consejero Unlversltarlo Alumnbp ~ 

la resolución que vaya a emltlr este H. Cuerpo Colegiado debe de aer una reso

luclán fraternal, para que l maestro SOTO UMADRID sa1 a del aernestre, apl! 
ando exárnertH a loe alumnos que !es lnq,arte clases, ya que toda Ja comunldad 

universitaria está esperando una reaolucl6n al problema del UC. SOTO LA.MADRID. 

En lntervencl6n ~l Conlejero .-Jumno lESUS EDGAROO CAMPA LAPJZCO manl

fest6, que este Organo Colegiado es competente para resolver el problema deJ -

LIC. MIGUEL ANGEL SOTO LAMADRfD ... En este mlamo orden de 1deu IOlkltó

el uso de la voz el LIC. CARLOS l. RAMOS BOURS, en el sentido de manifestar 

que este Cuerpo Coleg_lado si ea competente pera anall7.ar el problema de referen

cia, pero no para programar maestrol dado el caracter tan avanzado del aemes 

tre.----------------------------
-En uso de Ja voz el altmn0 con1e)ero MIGUEL ANGEL HERNANDEZ SANCHEZ 

exprel6 lo siguiente: Que en 1a remtón pauda y tomada ma resolud6n par manl• 

mldad de votos ee acarc:16 que 1e 10llcltara al Rector de esta Universidad, lnforma

clMn•obre 1a si._.,., del LJC. SOTO LAMADRID, dado el caracter tan ambiguo 

de la licencia, pu& bien ahofa ae le está dando el mismo tratamiento al asunto a

que 11 ae le debe conslderar legal o UegaJ, slguc manifestando el alumno de ref e

renda que en cuanto al problema planteado por el t.lC. DOMINGO GUTIERREZ ME!:! 
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--OIVlL, en relación a que los 4lumnos se examinen con los maestros que se 

desl&nen por este ConseJo DlrectiVQf van o no _a tener ff)\lidad ó validé:: sus 

c:allflcac.lonet. además mantfestó, qué'- todos aquellos nlumnos que estuvleran--

dc acuerdo en llevar clases con él LfC. SOTO t.AMADR1D, o el LIC. EDUA!! 

00 VESGA URBJNA, Podrmn hacerlo.- Por otra parte el maestro MIGUEL -

CHON OUARTE, en uso de Ja voz, hizo una acinrac16n en el sentido de QJC

~J grupo, que terna de 8sCO a 9:00 horas • A. ~., se lo cnmbló al Lle. -
EDUARDO VESGA URSINA por el grupo de la tarde ... En use de la 1oz et -

LIC. DOMINGO CUTIERnEZ Mf!NDJVIL manlfJesta, que el ofJclo fué omiso-

ya que de antemano se preveía un estado de mnblgued.Ad en el sentido, de -

<pJe el LIC. MIGUEL ANGEL $OTO LAUADRID, se reservaba sus derechos -

como maestro de hopni sueltas, y el a.~to ern precisamente pare dllucldar
csa situacJ6n.- Sigue manlfestando el maestro GUrmRREZ UJENOIVIL que en

cuanto a los alumnos QJe están tonw\do da.ses en Jas mntcrlns que lmpartfa
cl LIC. DH0N DUARTE y el LIC. EDUARDO VESCA UR8!NA, están en una 

situaclón de hecho, en cuanto a la coml!lón que se proporúa para que inves

tigara la situación de los e!umnos era vna proposic:lón muy snludnbte.,----

- En uso de la. palabra el Consejero Alumno :msus CABtNO CABANP-LAS -

HERRERA, manifestó. que por princlplos de cuentas es muy raro el tratamlca 

to que se le está da.l'ldo a! princlplo de lcgaHdad en relación n1 LIC, • r,UGUf!L 
ANGEL soro LAf-..1ADRIO, ya que este no ta tcnldo una designación de earac . -
ter provisional, y que, dado las condlclones del scmc$trc, sedn muy saludable-

que este mlsmo mnestro que está Impartiendo clases, serla él el más indlcado

pam examinar a los alumnos que están tomando clases en sus re~vos €11! 
pos, y sigue manifestando, 9JC los nnterlore9 maestros des,.,.gramados se -

sollcltó ante cl ConseJo Unlverslturlo su programación... El maestto DOMINGO 

GUTIERREZ MENDIVlL, en US() de fa voz Intervino de- la slgulonte manera,

GUC en Jo peraona:I, no tenfo ninguna duda en relación a la licencia solicitada-
por el LIC. MIGUEL ANGEL SOTO LAMJ\DRIO, ya que <m esa circunstancia

de crear grupoe pandelos, podría ubicarse en la hipótesis que prevce cl ardculo 

32 de In Ley Orgánica 103 de nuestra Universidad de Sonora ...... ------

- El Consejero Alumno. A ,.FREOO ORTIZ BSTARDANTE, propone c:oncretn

mmt.e OJO se someta votación las diferentes prc,puestas, m rclación al pro

blema pmntcado, y él concretamente proponc:------------
tl) ... Que se someta n votacihn si se LY..'tPta al LIC. UlGUE?.. ANGeL SOTO LA

MADRID, como maestro, en atención a lns lndlcad.ones giradas por el sefior-

SOTO LAMADR.ID --

como maestro de hOfU sueltas •. ------·-------------
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